

本道の街デイサービスセンター職員の新型コロナウイルス感染について

令和3年7月9日
社会福祉法人 晃和会

7月7日（水）、当法人が運営する本道の街デイサービスセンター（秋田市柳田）におきまして、新たに介護職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1. 経緯

7月3日（土）通常勤務

7月4日（日）休日

7月5日（月）休日、事務のため18時～19時30分出勤（ご利用者様との接触なし）
調理スタッフ（委託業者）の感染が判明、接触のあった職員は自宅待機。

7月6日（火）自宅待機 夜間に発熱

7月7日（水）自宅待機、発熱のため病院を受診。PCR検査を行い陽性と確認。

※ 現在のところ、感染経路は不明。

2. 対応状況

- ・7月7日（水）～14日（水）の期間、本道の街サービスセンター内の「本道の街デイサービスセンター」「デイサービス本道の街ゆったり館」は休業、「本道の街ショートステイセンター」は新規利用者受け入れを停止いたしました。
- ・7月8日（木）、濃厚接触者には該当しませんでした。秋田市保健所の指導により、当該デイサービスセンター職員、併設のショートステイセンター職員のPCR検査を実施し、全員が陰性であることが確認されました。また、専門業者により当該施設内の消毒作業を行い、感染予防に必要な措置を講じました。
- ・7月9日（金）、秋田市保健所の指導により、当該職員が通常勤務に就いていた7月3日に利用されたご利用者様に対してもPCR検査を実施し、全員が陰性であることが確認されました。

今後も保健所の指導に従い、感染防止に万全を期して参ります。ご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様にはご心配をお掛けいたしますが、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。